



Fiscalía ya solicitó ficha roja de Interpol contra agresor de adolescente

La Fiscalía General del Estado (FGE) solicitó ficha roja a la Interpol para localizar a Fernando N., hombre que el lunes pasado atacó a golpes a un empleado de 15 años en una sucursal de Subway, aseguró el gobernador Ricardo Gallardo Cardona. "Ya hay de hecho. Ya hay ficha roja para el que no sabía", sostuvo. En entrevista, el gobernador dijo que en próximas horas ya deben existir resultados positivos por parte de la Fiscalía.

<https://pulsoslp.com.mx/slp/fiscalia-ya-solicito-ficha-roja-de-interpol-contra-agresor-de-adolescente/1700147>